

# Moussa Thiam porté à la tête de l'Association des journalistes de l'eau et de l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2025

Le journaliste sénégalais Moussa Thiam de la radio privée Sud FM, a été porté à la tête présidence de l'Association des journalistes de l'eau et de l'assainissement en Afrique. "C'est avec une immense gratitude et un profond sentiment de responsabilité que j'accepte aujourd'hui la présidence de l'Association qui regroupe les journalistes de l'eau et de l'assainissement en Afrique", a déclaré M. Thiam, peu après son élection. "Notre mission est claire : renforcer le rôle des médias dans la promotion des enjeux liés à l'eau, à l'assainissement et à l'hygiène (WASH) à travers l'Afrique. Nous avons le devoir d'informer avec rigueur, d'informez nos concitoyens et d'interpeller les décideurs sur l'importance vitale de ces questions", a précisé le nouveau président qui souhaite aussi intensifier les formations pour les journalistes, promouvoir le journalisme d'investigation et créer de nouveaux espaces de collaboration avec les acteurs du secteur.

L'Association panafricaine des acteurs de l'eau et de l'assainissement (AAEA) compte 237 membres, dont près de la moitié sont des opérateurs publics dans plus de 40 pays à travers le continent. Son 22<sup>e</sup> Congrès s'est tenu Kampala (Ouganda) du 16 au 20 février.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica